

# Beim Baumfest waren Kletterkünste gefragt

Naturerlebnisse in der Kindergruppe „Zwergenland“

**Lütjenburg** – Hoch hinaus ging es in Nienthal für die Mädels und Jungs der Kindergruppe „Zwergenland“. Bei einem Baumfest, das die gleichnamige Elterninitiative auch zur Vorstellung ihrer Betreuungsmöglichkeiten organisiert hatte, konnten die Lütten unter anderem ihre Kletterkünste erproben.

Während die Steppes mit Gurten gesichert eine Strickleiter bis in luftige zehn Meter Höhe hinaufkletterten, hatten die Eltern bei einer Baumrallye zahlreiche knifflige Aufgaben zu lösen. Christina Driller, Leiterin und Hauptinitiatorin der vor drei Jahren gegründeten und derzeit mit 21 Kindern



Angeseilt und von Jens Scheunemann (rechts) mit Gurten gesichert ging es auch für den kleinen Felix in luftige Baum-Höhen. Foto Kuhl

aus Lütjenburg und dem Umland voll besetzten Naturerlebnis-Kindergruppe, und ihre Kolleginnen, Nicole Griephan und Antje Thiele, waren mit Resonanz und Verlauf des Baumfestes trotz einiger kräftiger Regenschauer zufrieden.

Montags bis donnerstags von 8.30 bis 12.30 Uhr ist für die Kids Natur pur stets an der frischen Luft in der Nienthaler Umgebung angesagt. Bei schlechtem Wetter geht es in die Nienthaler Schutzhütte oder in einen der Container vor der Auffahrtscheune. Hier wird einmal pro Woche auch Vorschularbeit praktiziert.

„Unser Hauptwunsch bleibt es weiterhin, das Betreuungsangebot künftig auf fünf Tage auszubauen“, so Christina Driller. uhl